本日の募金活動もそうだが、古谷田市長はいろいろな地域の活動に顔を出してくれているので、とても身近に感じている。公務が多忙だと思うが、引き続き、市民に近い市長であって欲しい。

中学校の制服を可愛くして欲しい。「市長への手紙」を書こうとしていたところ市長に会えたので直接伝えられてよかった。

シリウス (特に6階) の席が取れないことが多いので、同じような学習スペースを市内に設置して欲しい。

中学校の制服をデザインが良いものに共通化して欲しい。

大和東に駅近を売りしたマンションが増えているが、空き家も増えているので、将来を考えて 商業施設を増やすべきである。

シリウスの使用に関して、ルールが厳しすぎると感じている。

今回も10時の開会で準備は9時厳守で大変苦労した。10分早く入れたら非常に助かるので 柔軟な対応をお願いしたい。

中央2丁目交差点付近の防災無線について、音が鳴っていることは分かるが内容は聞き取れないので改善して欲しい。

大和市内の中学校で部活としてラグビーができるようにして欲しい。

給食の量(特に肉)を増やして欲しい。

スポーツセンターで 2024 年 2 月 17 日 (土) 14:30~浦安 D-Rocks 対 日本製鉄釜石シーウェイブス (JAPAN RUGBY LEAGUE ONE 2023-24 DIVISION 2 公式戦) が行われる。今後もトップスポーツを市内で観戦できるよう取り組んで欲しい。

カラス被害を防ぐため収集ギリギリで出しているのだが、ごみ収集の放送がなくなりタイミングを逃すなど困っている。以前の放送は内容が分からなかったので、音楽を流して欲しい。

先日、市役所に行ったところ、職員が明るく元気に対応してくれて、とても気持ちがよかった。 古谷田市長が就任したからだと思うが、最初だけでなく継続することが重要なので、引き続き、 明るく元気な市民対応をお願いします。

給食の時間をもう少し長くして欲しい(※給食はとても美味しいとのこと)。

大和市内にストリートピアノを設置して欲しい。集客が多い場所、大和駅、中央林間駅、市役所本庁舎などがよいと思う。

ご自身やご家族の体験談を交えた障がい者支援に関する市長のお話(この会の冒頭あいさつ)が素晴らしかった。ご自身の言葉で話されていて心に響いたので、ぜひ、市長自らの体験談を 伝える場を設けていただきたい。

預かりをする中で子どもの心の問題が増えていると感じている。スクールソーシャルワーカー、青少年心理カウンセラー、教育相談員などを増員してさらに寄り添った活動をお願いしたい。